

令和元年7月1日

ご利用者・ご家族様

シルバータウン加治木

施設長 何澤 智恒

食中毒対応への注意事項に関する（お知らせ）

梅雨の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は運営活動に格別の御高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当施設は高齢者の方が集団で生活する場であり、感染症に対する抵抗力が弱く、感染自体を完全になくすことが出来ないことを踏まえ、感染の被害を最小限にするべく、これまで食品（お菓子）、飲料物を職員による預かり提供を行って参りましたが、令和元年8月1日より中止とさせていただきます。

なお、下記の内容により今後対応してまいりますので、ご理解、ご協力の程よろしく願いいたします。

記

- ① お菓子類、飲み物類について職員の預かりや管理は致しません。
ご家族による責任の元での管理はできます。
- ② ご利用者様への差し入れは面会の際、食べきれない範囲内での持ち込みは可能です。ただし、余った場合は必ずお持ち帰りください。
- ③ 外出・外泊による外食等も可能ですので、ご利用者様の体調や嗜好にあわせご配慮ください。
- ④ 令和元年8月1日より対応いたしますので、それまでにはお持ち帰りください。過日分の預かりは処分させていただきます。

以上

お問い合わせ
看護・介護（主任・副主任）